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10 anni di successi.
Sempre dalla parte delle

società e dello sport
Al Circolo Sportivo Il Baiardo, l'evento per celebrare l'anniversario

dell'associazione del presidente Daniele Laureti. Presenti tra i tantissimi 
ospiti Svetlana Celli (Presidente Assemblea Capitolina), Alessandro Cochi 

(Presidente CONI Lazio), Niccolò Contucci (Segretario Generale della
Fondazione Bambino Gesù) e Juri Morico (Presidente OPES Italia)

Tramutare un sogno in realtà non è mai 
facile. Fare in modo, poi, che questa realtà 
si consolidi nel tempo fino a diventare un 
punto di riferimento nel proprio ambito è 
ancora più difficile. Ma con Ge.Si.S. Italia 
tutto questo è stato possibile. Venerdì 9 
maggio l'Associazione presieduta da Da-
niele Laureti ha festeggiato i primi dieci 
di attività con una serata evento presso 
il Centro Sportivo Il Baiardo a cui hanno 
preso parte partner e sostenitori di quel-
lo che, a tutti gli effetti, nell'ambito dello 
sport laziale e nazionale è diventato l'in-
terlocutore principale per ciò che riguarda 
l'impiantistica. “Eravamo quattro amici al 
bar – scherza il Presidente Ge.Si.S. Italia, 
Daniele Laureti – quando tutto è iniziato. 
Siamo partiti in pochi concessionari ed 
ora siamo 180 sparsi in sei regioni d'Italia. 
Il nostro è stato un progredire costante 
del quale siamo particolarmente orgo-
gliosi. Le sinergie che abbiamo creato 
nel corso del tempo con organismi, fe-
derazioni ed istituzioni sono state im-
portantissime e determinanti. L'approccio 
costruttivo con cui abbiamo intessuto i 
rapporti è stato fondamentale per esse-
re effettivamente di supporto alle realtà 
sportive, permettendoci di risolvere tante 
criticità. Per noi è sempre stato fonda-
mentale conoscere il territorio in cui si 
va ad operare, e non c'è modo migliore 
di farlo che ascoltare tutti coloro che su 
quel territorio lavorano ed investono. Le 
politiche sportive, per essere funzionali, 
devono basarsi sulle necessità dei luoghi 
in cui vanno ad incidere e noi, come Ge.
Si.S., ci siamo posti il compito di fare da 
collante tra associazioni ed istituzioni. I 
progetti futuri? Alimentare i propri pro-
getti ne aumenta il valore e dà la possi-
bilità a chi si affida a te di avere un sup-
porto ed una spalla su cui appoggiarsi 
con fiducia. Il più bel riconoscimento che 
abbiamo ricevuto da tutti coloro con cui 
collaboriamo è che siamo sempre pronti 
a rispondere alle loro richieste per prova-
re a venire incontro alle loro esigenze. Il 
nostro augurio per il futuro prossimo è 
che lo sport diventi sempre più inclusivo: 
spero in una collaborazione sempre più 
profonda tra associazioni ed istituzioni 
perché oggi non si può più pensare di 
coltivare solo il proprio orticello, ma l'o-
biettivo deve essere rivolto alla comunità 
visto che i luoghi dove si pratica sport 
hanno assunto la stessa importanza del-
la scuola per quanto riguarda la crescita 
dei nostri giovani”.

Rapporti consolidati Tante le per-
sonalità del mondo dello sport e della 
politica che hanno voluto partecipare 
alla ricorrenza dei 10 anni di Ge.Si.S. Ita-
lia, a partite da Svetlana Celli, Presidente 
dell'Assemblea Capitolina vicina all'asso-
ciazione sin dai suoi primi giorni di vita: 
“Ci abbiamo creduto sin dall'inizio in que-
sta associazione. L'unione di intenti ha 
fatto la differenza: trovare il modo di far 
coesistere le istanze delle associazioni 
sportive con le necessità della politica si-
gnifica trovare il modo di risolvere delle 
criticità che con le sole forze di una delle 
due parti non si avrebbe la possibilità di 
sbrogliare. Ge.Si.S. è sempre stato pronto 
a sollecitare delle proposte o a correg-
gere quelle presenti: le istituzioni non 
possono fare a meno di interlocutori che 
si assumono quest'onere, poiché il loro 
lavoro permette di coordinare le azioni da 
intraprendere per trovare le soluzioni ai 
problemi. Fino a quando ci sarà voglia di 
fare sistema si potrà sempre migliorare 
e crescere. Spero che la collaborazione 

tra Ge.Si.S. e Roma Capitale vada avanti 
nei prossimi 20 anni e anche oltre”. Tra le 
partnership più solide instaurate dall'As-
sociazione presieduta da Daniele Laureti 
c'è senza dubbio quella con Opes, il cui 
presidente Juri Morico ha voluto sottoli-
neare i successi raggiunti da questo so-
lido rapporto: “Non potevamo mancare a 
questo appuntamento. Siamo compagni 
di viaggio da tanti anni, un punto di rife-
rimento gli uni per gli altri. Impiantistica, 
analisi, nuovi modelli da seguire: con Ge.
Si.S. condividiamo la visione secondo cui 
lo sport è di tutti e per tutti. Per questo 
lavoriamo insieme per renderlo accessibi-
le, di qualità ed educativo. Il patrimonio di 
competenze e relazioni costruito in que-
sti primi dieci anni è immenso, noi non fa-
remo mancare il nostro sostegno e sono 
sicuro che rivedremo qui per festeggiare 
i 20 anni di Ge.Si.S. ancora insieme. Ab-
biamo già reso Roma Caput un evento 
tradizionale della nostra regione, ora ci 
aspetta un viaggio fuori dalla Capitale 
per fare un'indagine approfondita sulla 
situazione complessiva dell'impiantistica 
sportiva regionale con qualità, passione e 
competenza, come accade sempre quan-
do si lavora con Ge.Si.S. Italia”.

Solidarietà: il fi ore all'occhiello In 
tanti, come detto, hanno voluto esse-
re presenti alla serata celebrativa: dalla 
Consigliera Regionale Micol Grasselli al 
Consigliere di Roma Capitale Federico 
Rocca, dal Presidente della Federazio-
ne Medici Sportivi Italiani del Lazio dot-
tor Carlo Tranquilli al Magnifico Rettore 
dell'Università del Foro Italico Attilio Parisi, 
dal Presidente del CUS di Tor Vergata Ma-
nuel Onorati al Presidente del CONI Lazio 
Alessandro Cochi, che ha voluto rende-
re merito alla crescita dell'Associazione: 
“Partita come una realtà locale, Ge.Si.S. si 
è riuscita a consolidare come valido inter-
locutore sia a livello regionale che nazio-
nale. Sull'impiantistica, e sullo snellimen-
to delle pratiche burocratiche ad essa 
relativa, l'Associazione è sempre in prima 
fila per dare supporto a società sportive 
ed istituzioni e creare con loro sinergie 
importanti e progetti di valore”. Uno di 
questi, in modo particolare, vede Gazzet-
ta Regionale partner di primo piano, con 
il Gega Tournament che ha preso il via 
sabato. Il torneo dedicato alla categoria 
Under 14 ha una doppia valenza, sporti-
va e sociale: le offerte di partecipazione, 
infatti, sono state tutte devolute alla 
Fondazione Bambino Gesù, che sosterrà 
il proprio progetto di accoglienza per le 
famiglie dei piccoli pazienti provenienti 
da fuori regione e costretti ad una lun-
ga degenza. Un'opera di sostegno di cui 
il nostro giornale e Ge.Si.S. Italia vanno 
più che giustamente orgogliosi: “Il Torneo 
sta diventando sempre più affascinante 
ed accattivante a livello sportivo – spie-
ga il segretario della Fonazione Bambino 
Gesù, Niccolò Contucci – ma per il nostro 
ospedale è un'occasione per sostenere i 
nostri progetti. Il sostegno ricevuto dai 
42 club iscritti alla settima edizione del 
torneo è fondamentale per dare risposte 
alle famiglie dei nostri pazienti e noi non 
possiamo che essere felici di questa par-
tnership con Ge.Si.S. e Gazzetta Regiona-
le, nata grazie allo sport che per noi è un 
tema fondamentale. Presto nella nostra 
struttura di Palidoro avrà luogo un even-
to in cui permetteremo ai nostri pazienti 
di misurarsi con molte discipline sportive, 
così da far capire loro che nonostante le 
difficoltà che stanno incontrando hanno 
ancora molte possibilità nella loro vita”. 
Un messaggio che Ge.Si.S. Italia e Gazzet-
ta Regionale non possono che sostenere 
e sottoscrivere.
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